

Делегация из России посетила редакцию газеты «Тюнити»

На пути к развитию сотрудничества и дружественных связей

22 ноября делегация от Красноярского края (центральная часть России) посетила редакцию газеты «Тюнити» (Центральный район г. Нагоя). В ходе встречи члены российской делегации призвали генерального директора Нобуаки КОИДЭ и сотрудников редакции объединить усилия для укрепления дружественных связей между Россией и Японией.

В состав делегации вошли представители власти, бизнеса и высшего образования, всего 15 человек. Глава делегации Валерий СЕРГИЕНКО выразил стремление к поиску точек соприкосновения между Красноярским краем и префектурой Айти для выстраивания экономического партнёрства и отметил важную роль, которую в этом процессе будут играть СМИ.

Делегация прибыла 19 ноября в Айти для укрепления связей в области культуры и искусства, экономики и охраны окружающей среды. В рамках визита делегация посетила завод автомобилестроительной корпорации «Тоёта», Департамент охраны окружающей среды префектуры Айти и др. В завершение визита делегация встретится 23 ноября с мэром г. Инуяма, после чего вернётся в Россию 25 ноября через Токио.

* На фото – обмен рукопожатиями между главой российской делегации Валерием СЕРГИЕНКО (справа) и генеральным директором главной редакции «Тюниити» Нобуаки КОИДЭ (в редакции «Тюнити»).

設楽



30年以上飼育されてきたシバヤキも来
年3月までに東郷町へ移される「設楽
町東納庫の名大設楽フィールドで

蒲郡・竹島の神社不審火

関係者ら警戒強化

蒲郡市の名勝地・竹島場所なので心配」と警
島にある八百富神社で
二十二日、木造のお札
納所(高さ二層、一・
五平方尺)と奉納のぼ
り旗などを焼いた。本
殿への延焼はなかつ
た。神社は夜間は無人
で、現場に火の気がな
いことから、蒲郡署は
放火の可能性があると
みている。神社関係者
らは「観光客が訪れる
た。



納のぼり旗が焼失した八百富神社の火
現場(中央付近)＝蒲郡市の竹島で

した。
これに伴い、畜産研究が
主体だった設楽の位置付け
を「稲武の演習林と連携し
た研究施設」に変更。針葉

研究

教授(左)は「一昨年に合
形での再出発。これまで通
り、地元の皆さんにも親し
まれる施設にしていきたい
い」と話している。

市内では、九日早朝に
も民家が全焼する不審
火が発生。警察と消防
は市内全域で警戒巡回
を強化する。
(細井卓也)

ロシア訪日団 「友好協力を」 本社を訪問

ロシア中央部のクラ
スノヤルスク地方の訪
日団が二十二日、名古屋
本社を訪問
一行は文化芸術
や経済、環境など
の交流を目的に十
九日から県内を訪
れており、トヨタ
自動車、工場視
察、県環境部の訪
問などを実施した。



小出宣昭本社長と
握手するセルギー
ニコ・バレリー訪
日団長(左)＝中日新聞
社で

稲沢と安城で
地下水の汚染
基準超す有害物質

有害物質が検出された
と発表した。県が進め
ている地下水の水質調
査で判明した。
ヒ素が、安城市藤井町
の井戸水からは環境基
準の一・五倍の硝酸性
窒素などが検出され

問などを重ねている。
二十三日に犬山市長ら
を訪ねた後、二十五
日に東京から帰国する
予定。

豊橋での大会に JT選手ら意欲 Vプレミアリーグ

豊橋市の総合体育館
で二十四、二十五の両
日に行われる女子バレ
ーボールの「Vプレミ
アリーグ愛知県大会」
を前に、JTマーヴェ
ラス(大阪市)の選手
らが行われた。



健闘を誓うJTマーヴェ
ラスの(左から)石川友紀
主将、石原昭久監督、位
田愛選手＝中日新聞社で

井戸水は生活用水に
利用されているが、住
民への健康被害は確認
されていない。県は次
年度調査を行う。

力士の成績

12月目
相撲九州場所
下
東1・豊田
西17・刈谷
東48・犬山
東51・宮崎
西57・岡崎
西60・小牧
東12目
西31・豊田
西32・春日井
西46・中井
東54・中井

若ノ藤(西98・豊田) ●●●●●●●●●●
◇序二段
大天白(西4) ●●●●●●●●●●
蒼天龍(東11) ●●●●●●●●●●
玉東陵(西12) ●●●●●●●●●●
吉村(西12) ●●●●●●●●●●
大翔城(東17) ●●●●●●●●●●
加藤(西33) ●●●●●●●●●●
春日里(東39) ●●●●●●●●●●
霧丸(西52) ●●●●●●●●●●
霧吉兼(東56) ●●●●●●●●●●
大翔藤(東65) ●●●●●●●●●●
笠力(西77) ●●●●●●●●●●
富士寿(東85) ●●●●●●●●●●
秀豊(西90) ●●●●●●●●●●
真真鍋(西93) ●●●●●●●●●●

白(西98) ●●●●●●●●●●
橋(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
崎(西98) ●●●●●●●●●●
宮(西98) ●●●●●●●●●●
東(西98) ●●●●●●●●●●
島(西98) ●●●●●●●●●●
崎(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
宮(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●
南(西98) ●●●●●●●●●●

訪れたのは武田祐二
部長(西)と石原昭久監
督(西)、石川友紀主将
(西)、位田愛選手(西)
の四人。
女子のVプレミアリ
ーグは八チームが参加
し、各地で二十八試合
を戦って上位四チーム
がプレーオフで優勝を
争う。今シーズンは十
七日の福井、山形の両
大会で開幕した。
JTは主力選手三人
の故障による欠場が響
き、0勝2敗となつて
いる。石原監督は「主
力を欠きながらも少し
ずつ良い状態をつくれ
ている。選手がそろえ
るよう頑張
と意気込んだ

●市民公開
子高齢化社会
福祉 25日後
屋市中区金山
古屋都市セン
PO法人日本
議会東海支部
子高齢化社会
障害者や高齢
者の現行の医療
度の継続を差
師の代行会
(中村区)の
医師が、将
や備えの必
合わせは東
さん(電09
30) 118